

NO HABRÁ PRECAMPAÑA Y TAMBIÉN SE USARÁN ENCUESTAS

Morena abre proceso para buscar candidatos a alcaldes y diputados

Representante en el IECM dice que tras elegir coordinador su partido está unido

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Luego de definirse la coordinación de los comités de defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México, a cargo de Clara Brugada Molina, ahora arrancará el proceso para las alcaldías, diputaciones locales y concejalías, el cual comienza este lunes, informó el representante de Morena ante el Instituto Electoral local (IECM), Eduardo Santillán Pérez.

En entrevista, explicó que también se aplicará el principio de equidad de género en esos métodos para obtener cada candidatura, conforme a los bloques de competitividad definidos por el órgano electoral.

En este procedimiento no se prevé realizar actos de precampaña, únicamente se aplicará la encuesta, por lo que las dirigencias nacional y estatal del partido guinda han hecho llamados a la militancia a no hacer uso de publicidad con el logotipo de ese partido ni pedir apoyo para concursar por algún cargo de elección popular.

Los registros se realizarán esta semana —lunes, martes y miércoles—, y la publicación de resultados será el próximo 3 de enero, fecha en la que finalizan las precampañas.

A la par, los partidos tendrán hasta el 25 de noviembre para que informen si participarán bajo la figura de coalición para los comicios en alcaldías y diputaciones.

Santillán consideró que a partir de la elección de Brugada como coordinadora de los comités de defensa de la 4T en la Ciudad de México, su partido salió unido.

“Me parece que el proceso de definición ha sido ejemplar, con reglas claras; cada uno supo las condiciones de participación, hubo una aceptación de todas las personas

involucradas, por lo que el partido sale en unidad.

“Era un ejercicio que tendría que realizarse tarde o temprano, se puso a la vanguardia en materia de equidad y serán las mismas reglas para las alcaldías y diputaciones, se llevarán a cabo las encuestas y tendremos algo adicional que es la determinaciones de los bloques de competitividad.”

Sobre el proceso interno de precampaña para la jefatura de Gobierno, comentó que empezará de manera formal ante el IECM, si bien se lanzará una convocatoria y se llevará a cabo un registro de aspirantes, se podría dar un escenario en que haya concursantes adicionales a Brugada; no obstante, a partir del proceso de definición nacional “la militancia respaldará la postulación” de la alcaldesa de Iztapalapa con licencia.

Por su parte, el jefe de Gobierno, Martí Batres, consideró que Brugada realizará un buen trabajo en campaña “y en el Gobierno de la Ciudad de México”. Al reconocer los perfiles de los participantes, destacó el papel de Omar García Harfuch, de quien dijo “se portó superbién (...) con espíritu colaborativo, unitario”.

